
Ce qui me rend heureux, c'est

d'avoir été victime d'un

infarctus, j'ai ouvert les yeux sur

le vrai sens de la vie, aimer et se

faire aimer. Toujours donner un

sourire, une parole de joie,

écouter l'autre partager, trouver

son sourire au travers du sourire

de l'autre. Ne jamais regarder

par dessus son épaule, préparer

le moment suivant en

investissant positivement le vécu

du présent.

Pierre 56 ans Bruxelles
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